

Entorno

Las protestas en Camboya provocan pérdidas de más de 250 millones de dólares al textil

Modaes
7 ene 2014 - 12:26

Dos semanas de protestas para exigir un incremento del salario en el sector textil camboyano se han traducido en unas pérdidas de más de 250 millones de dólares (183,74 millones de euros) en ventas e inversión.

Las protestas tenían como objetivo principal conseguir un incremento en el salario de los trabajadores de la confección y del calzado de Camboya, hasta 160 dólares al mes. Finalmente, y tras no llegar a un acuerdo inicialmente, el Gobierno del país fijó el sueldo de los empleados del sector en 100 dólares, sesenta dólares por debajo de la demanda realizada por los trabajadores.

Según la **Asociación de Productores Textiles de Camboya**, el sector ha perdido 200 millones de dólares en venta de ropa (146 millones de euros), además de 70 millones de dólares (51 millones de euros) en inversión potencial que fueron desviados a otros países debido a las protestas, que se alargaron dos semanas.

“En los últimos quince días, entre cinco y siete fábricas han cancelado sus viajes a Camboya para invertir aquí debido a las protestas”, ha explicado **Van Sou Ieng**, presidente de la **Asociación de Productores Textiles de Camboya** a *WWD*.

De cara al año que viene, la entidad espera que los pedidos se reduzcan entre un 20% y un 30% como consecuencia de las dos semanas de protestas de los trabajadores del sector.

Modaes

El Ejecutivo da por cerradas las negociaciones sobre el aumento del salario base en la industria textil y del calzado del país. A pesar de ello, las seis agrupaciones sindicales de Camboya no dan su brazo a torcer y ya han asegurado que mantendrán la huelga hasta que el Gobierno no acceda a su demanda de incrementar el salario para 2014 hasta los 160 dólares.

Los operarios de la industria de la confección del país se lanzaron de nuevo a la calle para exigir un salario mínimo de 160 dólares para 2014, después que el Gobierno anunciara un sueldo de 95 dólares y un incremento paulatino de quince dólares anuales, hasta los 160 dólares en 2018.

En 2013, el sector textil en Camboya generó más de 5.000 millones de dólares en exportaciones y es uno de los ejes centrales de la estructura de producción de algunas de las compañías más grandes del sector, como **H&M** y **Gap**.